

[182 AÑOS DEL ZARPE DE LA GOLETA ANCUD]



MÚSICA Y BAILE FOLCLÓRICOS E INTERPRETACIONES CORALES INCLUYÓ LA CEREMONIA POR EL ZARPE DE LA GOLETA ANCUD EN EL TEATRO MUNICIPAL MAURICIO DE LA PARRA.



EN EL ACTO DEL DESFILE POR GLORIAS NAVALES FUE PREMIADO RENÉ LORCA (ARRIBA), ESCULTOR DE LA OBRA "GOLETA ANCUD" (ABAJO).



AUTORIDADES Y OTROS ASISTENTES AL ACTO POR EL INICIO DEL VIAJE DE LA GOLETA ANCUD.



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE ANCUD, ARMADA DE CHILE Y RR. SS.

Si bien es más conocida la fecha del arribo de la Goleta Ancud, siendo a veces feriado el 21 de septiembre en Chiloé, igual de trascendental fue el zarpe del viaje a Magallanes de la nave. Ocurrió el lunes 22 de mayo de 1843, comandado por John Williams y con otras 22 personas a bordo. ☺



PRESENTACIÓN DE UN VIDEO SOBRE ACONTECIMIENTOS HISTÓRICOS EN 22 DE MAYO.



EL GOBERNADOR MARÍTIMO DE CHILOÉ, CAPITÁN DE NAVÍO LITORAL RICARDO CÁRCAMO, RESALTÓ LA RELEVANCIA DEL HITO.